

Get ready to vote in Ontario's provincial election!




Mark your X on or before **February 27** to elect your Member of Provincial Parliament.

Préparez-vous à voter à l'élection provinciale de l'Ontario!

Laissez votre marque d'ici le **27 février** pour élire votre député provincial ou députée provinciale.

Are you eligible to vote?

To vote in an Ontario election, you must be:

-  18 years of age or older on election day;
-  a Canadian citizen; and
-  a resident of Ontario.

Register to vote!



Register to Vote




Confirm, update or add your information to the Register at elections.on.ca by **February 17**. If you're registered to vote, you'll receive your voter information card in the mail with information about when and where to vote.

You can still vote if you have not yet registered. Add your information in person when you go to vote.

Visit elections.on.ca for information on eligibility and registration.

Avez-vous les qualités requises pour voter?

Pour voter aux élections en Ontario, vous devez :

-  avoir 18 ans ou plus le jour du scrutin
-  avoir la citoyenneté canadienne
-  résider en Ontario

Inscrivez-vous pour voter!



S'inscrire pour voter

Rendez-vous sur elections.on.ca/fr pour confirmer, actualiser ou ajouter vos noms et vos coordonnées au Registre d'ici le **17 février**. Si vous avez effectué votre inscription, vous recevrez par la poste votre carte d'information de l'électeur indiquant où et quand voter.

Vous pouvez toujours voter même si vous n'êtes pas encore inscrit. Il vous suffit d'ajouter vos renseignements en personne lorsque vous irez voter.

Consultez le site elections.on.ca/fr afin d'obtenir des renseignements sur les conditions d'admissibilité et l'inscription.

Voter information card

If you're registered to vote, you'll receive a voter information card in the mail with information about when and where to vote.

Elections Ontario

Return address: 1234 NORTH WALASINGHAM - SOUTH WALASINGHAM TOWNLINER RD CITY ON EOE EOE

CANADA POSTES
POST
1681477
002551591

Your Voter Information Card
Votre Carte d'information de l'électeur

Election day is February 27, 2025, 9 AM to 9 PM (ET)
Le jour du scrutin est le 27 février 2025, de 9 h à 21 h (HE)

0200000291

Your voting location | Votre lieu de vote
1234 North Walasingham - South Walasingham Townline Rd
Toronto ON

Your electoral district | Votre circonscription électorale
Leeds—Grenville—Thousand Islands and Rideau Lakes | Leeds—Grenville—Thousand Islands et Rideau Lakes

Your registered address | Votre adresse inscrite
1234 North Walasingham - South Walasingham Townline Rd
Toronto ON

JONATHAN SAMPLE
1234 NORTH WALASINGHAM - SOUTH WALASINGHAM TOWNLINER RD TORONTO ON M9P 0C5

For the accessibility of voting locations, visit elections.on.ca.
Pour l'accessibilité des lieux de vote, visitez elections.on.ca/fr.

elections.on.ca e-mail: info@elections.on.ca @electionsON Poll | Bureau de vote
elections.on.ca/fr tel | tél.: 1.888.668.8683 TTY | ATS: 1.888.292.2312 @electionsONfr

You can still vote if you do not receive a voter information card. Bring one piece of ID showing both your name and current home address when you go to vote.



For a full list of dates and voting locations in your electoral district, visit voterinformationsservice.elections.on.ca or download the Elections Ontario app.

ID to vote

Did you receive your voter information card in the mail or through the Elections Ontario app?

- ✓ **Yes**—bring your voter information card and one piece of ID showing your name (e.g. utility bill).
- ⊘ **No**—bring one piece of ID showing your name and home address (e.g. Ontario driver's licence).

Find a list of accepted ID at elections.on.ca/id-requirements.

Carte d'information de l'électeur

Si vous avez effectué votre inscription, vous recevrez par la poste une carte d'information de l'électeur indiquant où et quand voter.

Elections Ontario

Return address: 1234 NORTH WALASINGHAM - SOUTH WALASINGHAM TOWNLINER RD CITY ON EOE EOE

CANADA POSTES
POST
1681477
002551591

Your Voter Information Card
Votre Carte d'information de l'électeur

Election day is February 27, 2025, 9 AM to 9 PM (ET)
Le jour du scrutin est le 27 février 2025, de 9 h à 21 h (HE)

0200000291

Your voting location | Votre lieu de vote
1234 North Walasingham - South Walasingham Townline Rd
Toronto ON

Your electoral district | Votre circonscription électorale
Leeds—Grenville—Thousand Islands and Rideau Lakes | Leeds—Grenville—Thousand Islands et Rideau Lakes

Your registered address | Votre adresse inscrite
1234 North Walasingham - South Walasingham Townline Rd
Toronto ON

JONATHAN SAMPLE
1234 NORTH WALASINGHAM - SOUTH WALASINGHAM TOWNLINER RD TORONTO ON M9P 0C5

For the accessibility of voting locations, visit elections.on.ca.
Pour l'accessibilité des lieux de vote, visitez elections.on.ca/fr.

elections.on.ca e-mail: info@elections.on.ca @electionsON Poll | Bureau de vote
elections.on.ca/fr tel | tél.: 1.888.668.8683 TTY | ATS: 1.888.292.2312 @electionsONfr

Vous pouvez voter même si vous n'avez pas reçu de carte d'information de l'électeur. Munissez-vous d'une pièce d'identité comportant à la fois votre nom et votre adresse personnelle actuelle lorsque vous irez voter.



Pour obtenir une liste complète des dates et des lieux de vote de votre circonscription électorale, rendez-vous sur informationauxelecteurs.elections.on.ca ou téléchargez l'application Élections Ontario.

Pièces d'identité exigées pour voter

Avez-vous reçu votre carte d'information de l'électeur par la poste ou au moyen de l'application Élections Ontario?

- ✓ **Oui**—munissez-vous de votre carte d'information de l'électeur et d'une pièce d'identité comportant votre nom (par exemple, une facture de services publics).
- ⊘ **Non**—munissez-vous d'une pièce d'identité comportant votre nom et votre adresse personnelle (par exemple, votre permis de conduire de l'Ontario).

Pour obtenir une liste des pièces d'identité acceptées, rendez-vous sur elections.on.ca/identification-vote.

Vote early



By mail

- Apply to vote by mail at votebymail.elections.on.ca.
- Elections Ontario must receive your application by 6 PM (Eastern Time) on **February 21**.
- Elections Ontario must receive your completed voting kit by 6 PM (Eastern Time) on **February 27** to be counted.



At your local election office

- Vote in person at your local election office from **January 30** until 6 PM (Eastern Time) on **February 26**.



During advance voting

- Vote at any advance voting location in your electoral district from 10 AM to 8 PM (Eastern Time) from **February 20 to 22**.

Vote on election day



- Vote at your assigned voting location from 9 AM to 9 PM (Eastern Time) on **February 27**.

Find your assigned voting location on your voter information card, on the Elections Ontario app, or at voterinformationsservice.elections.on.ca.

If your assigned voting location is not accessible, contact your local election office before election day to request to be transferred to another voting location.

Accessibility



You can use assistive voting technology at the designated area advance poll from **February 20 to 22**, at your local election office from **February 20 to 26** or by appointment on election day.

For a full list of accessible tools and services, visit elections.on.ca/accessible-voting or call 1.888.668.8683 or TTY 1.888.292.2312.

Information about voting is available in alternative formats upon request.

Votez par anticipation



Par la poste

- Pour présenter une demande de vote par la poste, rendez-vous sur voteparlaposte.elections.on.ca.
- Votre demande doit parvenir à Élections Ontario au plus tard le **21 février**, à 18 h (heure de l'Est).
- Pour être comptabilisée, votre trousse de vote dûment remplie doit parvenir à Élections Ontario au plus tard le **27 février**, à 18 h (heure de l'Est).



À votre bureau électoral local

- Votez en personne à votre bureau électoral local à compter du **30 janvier**, et ce, jusqu'au **26 février** à 18 h (heure de l'Est).



Pendant le vote par anticipation

- Votez dans n'importe quel lieu de vote par anticipation de votre circonscription électorale entre 10 h et 20 h (heure de l'Est) du **20 au 22 février**.

Votez le jour du scrutin



- Votez le **27 février**, entre 9 h et 21 h (heure de l'Est), dans le lieu de vote qui vous a été attribué.

Pour connaître le lieu de vote qui vous a été attribué, consultez votre carte d'information de l'électeur, l'application Élections Ontario ou le site informationauxelecteurs.elections.on.ca.

Si le lieu de vote qui vous est attribué n'est pas accessible, veuillez communiquer avec votre bureau électoral local avant le jour du scrutin pour demander à changer de lieu de vote.

Accessibilité



Vous pouvez utiliser la technologie d'aide au vote au bureau de vote par anticipation désignée du **20 au 22 février**, à votre bureau électoral local du **20 au 26 février** ou sur rendez-vous le jour du scrutin.

Pour obtenir la liste complète des outils et des services d'accessibilité, consultez elections.on.ca/vote-accessible ou composez le 1 888 668-8683 (ATS : 1 888 292-2312).

Les renseignements sur le vote sont disponibles dans des formats de substitution, sur demande.

Come work for us



If you're 16 or older, you can apply to work as an election official. All positions are paid and training is provided.

| Apply at jobs.elections.on.ca.

Contact us

Get the facts from your trusted source.

Website: elections.on.ca
Phone: **1.888.668.8683**
TTY: **1.888.292.2312**
Email: info@elections.on.ca



@electionson



ElectionsON



@ElectionsON

Elections Ontario app



Download the app for important election information, a digital version of your voter information card, a complete list of voting locations, and more!

Venez travailler pour nous



Si vous avez 16 ans ou plus, vous pouvez présenter une demande pour travailler comme membre du personnel électoral. Tous les postes sont rémunérés et une formation est dispensée.

| Postulez sur emplois.elections.on.ca.

Contactez-nous

Informez-vous auprès d'une source fiable.

Site Web : elections.on.ca/fr
Téléphone : **1 888 668-8683**
ATS : **1 888 292-2312**
Courriel : info@elections.on.ca



@electionson



ElectionsONfr



@ElectionsONfr

L'application Élections Ontario



Téléchargez l'application pour obtenir des renseignements importants sur les élections, une version numérique de votre carte d'information de l'électeur, une liste complète des lieux de vote et bien plus encore!